



"2.11.11

Comida GUET. a las 14.30H, asiste M.A. FDEZ. RANCAÑO, RAFAEL ARAUJO y RAFAEL

Se habla sobre la posibilidad de contactar en Carwai con los mejicanos. Comento que GB es amigo y no se puede engañar, aunque se insinúa que quizás este apoyando a PEMEX en este tema.

RODRI (CID), se le comenta que BIG tiene relaciones con él y que es factible intentar contactar de nuevo con CID. Se le confirma que LOR se ha llevado a CID a trabajar con él y que un sujeto de WINTERMAN ha contactado con CID estos días.

También se habla de SG como ayuda a CID. R2 dice que aún no conoce lo que le hizo cambiar y/o le ofreció LOR a PMX para que dejara la actitud de colaboración que hasta ese día había tenido con REP.

La compra de acciones salvajes que hizo SG en agosto, no está claro con que pasta contaron y puede que alguien esté detrás y aún no se sabe.

R2 dice que los petroleros nunca se atacan directamente y ante la duda de que TOTAL puede estar detrás de esa compra no es lógico, salvo que planteen directamente una OPA, no obstante esperan los datos que se puedan obtener con la charla pendiente.

Se insiste en que se especuló con esta posible entrada de TT a primero de año, pero al final ellos lo descartaron.

R2 puntualiza que dos objetivos importantes serían determinar: 1. que le ofreció LOR a PMX y 2. quien está detrás de la pasta con un volumen brutal que en agosto se movió para la compra de acciones de REP.

Se les comenta la conveniencia de que se pueda forzar una reunión con LOR para conocer en directo sus planes.

MA dice que en verano suele veranear en CASTELLON y que han mejorado mucho las playas. Confirma que comió con JA ya que el DAO estaba indispuerto. Que son de la misma promoción y que lamenta que tuviera tan mala suerte con su enfermedad (se refiere a él solo como Miguel).

Se habla de estrategias para posicionarse en las empresas de seguridad, buscando ya una segunda promoción a modo de relevo, salvo que sea una mujer como recientemente R tuvo que meter a una por indicación de MT de la Vega.

La entrada de la mujer fue gracias a que MA Alonso llamó al DAO y le pidió alguien con capacidad e idiomas. Comenta que MAA es muy listo y se aprovechó de la información que R le facilitaba, que fue contratado solo como asesor externo a raíz de la bronca con PEROTE al que R conoció en una cena en la que PER estuvo excesivamente indiscreto y locuaz. Además R2 comenta que PER era su instructor de péntalon y que gracias a ello tuvo cobertura para entrar en la Europa del Este.

Se refiere a él como el único condenado por traidor dentro del CESID y que JAMBRINA era su único hombre de confianza al que luego defraudó. R2 habla muy bien de JAM.

Hablan muy mal de Julián MARIN al que consideran un conspirador nato, R comenta una anécdota de tensionar una reunión contra MAA para forzar malos comentarios del resto de los que estaban.



También se habla de MAXI CANTOS y su grave enfermedad. R2 dice jocoso que estoy al tanto de todo el escalafón y que conozco perfectamente el gremio. Confirmamos que MAXI no es amigo de MODESTO y que la fuerza de éste era C.S. de la ROCHA.

R2 comenta que estaba en S. Sebastián y se iba a ir a Castellón pero el cuñado de MA se lo quitó. Comenta el buen trato que le dio el DAO y lo bien que se portó con él.

R insiste en que se portó siempre muy bien y que coincidió ya que él estaba en Segur. Privada y desayunaban en Rey Francisco todos los días. MA insiste en que cuando se es jefe hay que buscar sitios para mandar y nunca pedir Castellón.

MA dice que en Cataluña son muy educados y te tratan muy bien a pesar de que luego no pintan nada y que sus relaciones institucionales ahora son con los Mossos y con GC, más que con el CNP. Al hablar de investigación se le comenta la incidencia con el Jefe de Aguas y se le detecta la buena relación y opinión que MA tiene de él.

R2 dice que el 90% de los bulos policiales los monta BIG, en alusión a la bronca con OLI y la publicación ofensiva en el CD. R habla muy bien del OLI. MA interviene ya que conoce muy bien temas como BIOQUE y otros casos. MA sabe que OLI no le da nada de cancha a BIG, aunque todos coinciden en que BIG es interesante para hacer cosas.

R2 habla muy mal de BIG y R comenta en relación con la bronca del Día del Patrón que hubo un mal entendido y se posiciona al lado de SAINZ MERINO por la bronca en el CD (el mismo que el de OLI).

R comenta que le dieron la roja a BIG por el intento frustrado del día de las fuerzas armadas en la Coruña, que montó el complot y lo desmontó el mismo. R2 reconoce que es muy osado y por ello eficaz. Se comenta una anécdota de compra de trajes en la tienda del ex marido de la mujer de CERNU para el Jefe del SS de Siria.

R dice que en GET come muy bien y que Luis es muy agradable, comenta que comió el viernes último cocochas y que lo soluciona jugando al golf al día siguiente.

MA comienza a proponer el "perímetro" para ir centrando a LOR, comentario que aunque no se va a quedar quieto no le valoramos como muy peligroso. Se habla de Solchaga y del novio que busca a MSEB y a partir de ahí el control que mantiene con éste.

Se hacen especulaciones de la verdadera función de SOL en este tema, como asesor y/o como canalizador del dinero que LOR podría estar facilitando a MSEB. Se habla de una similitud de la situación actual con la que se dio en 2004, con Intermoney, Arenillas y todo ese equipo, con ayuda del periodista URBANEJA Y SG.

INTER estuvo en la Torre hasta 2006 y MSEB es la cabeza visible de todas las acciones del ámbito económico. En este contexto es donde puede este equipo dar la apariencia de ayuda a LOR para sacarle lo que le quede de liquidez, aunque no consigan nada.

R intuye que trabajamos en 2004 para KOL y dice que seguro que LOR utiliza los mismos contactos que entonces.

Se habla de la posible pasta de LOR en Liechtenstein y Luxemburgo, con referencia de pasada a Batliner. Comento de que en su día detectamos que se quedaba con un pequeño porcentaje de un 2-3% en cada operación importante, como Panamá, estableciéndose siempre un doble pago, al que traía el negocio y al seguidor.

Insistimos en que el daño que puede hacer LOR es muy menor, salvo el de atacar tanto a SAC como a REP desvelando datos de pagos inconfesables a políticos tanto dentro como fuera de España. Ese tema preocupa a R y R2 por sus caras.



Se insiste en el apoyo de MSEB, así como la información que éste le puede dar. Se pide una o dos semanas para elaborar un informe de situación. MA insiste en el "perímetro" que LOR puede tener y se le dan cuatro pinceladas en general.

Surge un comentario jocoso sobre la Duc. de Alba y R dice "no me digas que eres también amigo de la D de A?", a lo que contesto que de ella no, pero sí de su hijo Jacobo y de su abogado Saavedra. En las copas, MA toma café americano y chupito de Ma'Kalan y R2 también y R Gin Tonic de Bifiter (al final cambió a limonchelo).

A modo de broma R2 dice que la reserva del restaurante la frustró BIG, aprovecho para decir que bajo ningún concepto debe conocer la reunión porque lo frustraría todo.

MA insiste en "determinar el perímetro" porque por la tarde tenía que despachar con su "señorito", posiblemente por referencia a FAI. Pregunta si hoy va a recibir algún papelito a lo que se le contesta negativamente.

R dice que BRUF le ha llamado desde Cannes para preguntar si hay ya algún dato de interés a lo que le ha contestado que estaba en ello (eso al menos da a entender).

Se le marcan los siguientes puntos del perímetro:

- . 1, LOR se ha marchado con CID de cuyos datos completos se darán en breve.
- . 2, LOR dispone de capacidad propia para dar caña y sigue empeñado en contratar para dar guerra "cueste lo que cueste".
- . 3, LOR tiene el apoyo absoluto de MSEB para todo, contando con su pareja Mauric., del que también se aportarán detalles, así como de sus incondicionales.
- . 4, En el entorno de MSEB tienen el apoyo de INTRERM. de URBAN., SOLCH, SG y otros relacionados con los franceses (MA dice que mucha precaución por las noticias que se transmiten sin confirmar, porque tocamos nervios que van directamente al cerebro, no al dedo meñique), añadido que además no podemos cometer el error de que alguna de las fuentes se vea delatada por uso frívolo de la información recogida.  
MA insiste en que suele relativizar el dato para evitar dar certidumbre a algo grave. Se les añade además de que se está en proceso de ver los apoyos técnicos que en la última reunión se insinuaron.
- . 5, Se ha detectado la presencia de un antiguo miembro de REP contactando con PMX y dando datos sensibles, estando en disposición de facilitar sus datos en breve.  
R dice que si es Fdo. Ramírez, ahora es una de las personas de máxima confianza de BRU por lo que "es vital confirmar" si es correcta esa información. Al dar la opción de que puede estar trabajando como doble agente para BRU y no saberlo R dice que no lo cree posible, aunque no lo descarta, pero en todo caso quiere la confirmación total del dato, por su importante relación con el Jefe.  
R dice que a FR se le indemnizó y se marchó, aunque puntualmente BRU le ha llamado para que le asesore de algunos temas "sensibles".
- . 6, MA pregunta si se ha avanzado sobre "control social", a lo que se le contesta que aún no y que se está en ello, aunque hay que priorizar sobre otros objetivos. Respecto a la posibilidad de las relaciones de LOR con una mujer del entorno de Flor.Per. se le dice que aún no hay confirmación de nada en este sentido.
- . 7, También se le informa que LOR tiene datos sobre que FAI está enfermo, muy delicado de salud y a ello le da mucha importancia, ya que él es bastante obsesivo con estas cosas y frecuentemente se hace chequeos en una clínica de Suiza donde acude cada seis meses. Quedamos en facilitar el nombre de la clínica.  
MA insiste en el dato de la salud de su Jefe y se le añade que según LOR, estaba muy mal, que iba a aguantar muy poco y que apenas comía. Dado lo hipocondríaco que es LOR a este dato le da mucha importancia.



10



R2 como resumen de todo, señala que es clave la posibilidad de captar a CID como puerta de acceso a todo el entramado de LOR a lo que comentamos que así es aunque no creemos aconsejable insistir hasta que él no inicie el acercamiento. No obstante se está utilizando a los contactos comunes para retroalimentar la relación.

R2 insinúa que se puede comprar a CID a lo que contesto que es leal hasta el final y no es factible el pago por informar de su Jefe. MA pregunta qué tipo de ayuda pide a lo que respondo que "métodos duros", ya que LOR está convencido que los utilizan contra él y quiere responder con las mismas armas, "cueste lo que cueste".

Se les comenta también que preguntó por M3 como gente que hacía CC a lo que todos enseguida reaccionan diciendo que ojalá y los contraten por el lio que se va a buscar. R además añade que los de M3 han intentado hasta la saciedad que les contrataran.

Se le dan detalles de los nuevos contactos con CID y que este aún no dispone de tfno. fijo de contacto porque al parecer aún no tienen infraestructura pero están en ello, por lo que R deduce que están buscando alguna oficina para desde allí organizar todo.

Insistimos en que vamos a intentar reunirnos directamente con LOR a través de SG, aunque volvemos a decir que no valoramos como grave peligro la actuación de LOR, salvo los escándalos de imagen por la información sensible que puede saber. R no obstante recuerda los contactos con los franceses y lo importante que pueda ser el llegar a comprobar las gestiones de Total, le digo que es un comentario de SG, de que Total tiene MUCHO INTERES en lo que está pasando, en un lenguaje algo impreciso.

R dice que TT no tiene departamento de seguridad, SEPTI SECURITI es un asesor externo que actúa con una función similar, hay un tal JOQUIN ANDREU que trabaja en estas tareas. Después R duda y corrige que TT no tiene nada de este tipo es BP. Se menciona entonces los antiguos datos que sobre TT se tenían, con SAN ROMAN, ZAPLANA, y que en el caso de pagos a SOLC y compañía, pagaban en cuentas de Panamá y otros países, pero siempre los pagos eran fuera.

Se recuerda que en 2004 LOR tenía trincado a ABELLO por una serie de datos sobre delitos fiscales que éste tenía y que aún no habían prescrito en aquella época y que usó los contactos con el R para el intento de compra de los rusos que a pesar de la gran oferta el Gobierno lo impidió. R ratifica todo esto y que triplicaba el valor.

Según R2, lo de los rusos se frustró por un informe muy negativo del CNI que filtraron en medios al día siguiente de elaborarlo para evitar que lo anularan.

MA vuelve a preguntar por RAMI y sus contactos en México y R vuelve a insistir que para ellos es fundamental la confirmación de este vínculo y que necesita el dato esta tarde, toda vez que el Jefe le llamará y le preguntará por los datos de interés.

Por razones de confidencialidad propongo correos alternativos para comunicarnos a lo que R2 dice que ya lo tienen y que lo intercambiarán, MA dice que los institucionales tienen muchos cortafuegos. R apunta que LOR debe estar muy cabreado después de que su mano derecha le traicione, por lo que se puede esperar de él cualquier cosa.

Se apunta a que LOR tuvo que ofrecer algo muy personal al mejicano que tomó la decisión, aparte de algo institucional para justificar la acción. R2 dice que cuando hubo sospechas y BRU cogió un avión a Méjico le negaron la mayor, esto es, que no había ningún pacto y todo eran habladerías. Se comenta que paraba al mejicano en el hotel de la torre y R dice que eso había sido publicado.



El D. General RAUL CARDOSO con el que R tenía mucha relación, incluso le montaron su sistema de seguridad en España cuando era consejero, no estaba en la movida, el que hizo el acuerdo se llama CARRERA CARDOSO, que es con quien LOR llegó a los pactos secretos, cuando apenas llevaba solo un año en España.

Se le comenta que la relación de CID con LOR es muy directa, las dos veces que hablamos le llamó en varias ocasiones. El jefe de la escolta de MSEB es muy tronco de R por lo que si es necesario se le puede pedir que ratifique cualquier dato dudoso. Se le dice que se trabaja en el sector de la energía desde el año 85, manejando grupos ecologistas y otros de interés a los que se tiene sembrados.

R dice que este colega es masajista profesional y algo metrosexual por lo que no descarta una relación muy especial. Se comenta la importancia de la "información vaginal" y R dice que hizo un curso con los judíos sobre el empleo de la mujer en los servicios de espionaje, por el ego machista que hace contar para alardear. R dice que él usa mucho a las mujeres en Argentina para obtener datos sensibles, así como los datos de interés que manejan las secretarías de los Ministros...

Sobre el CNI R dice que las mujeres son muy insinuantes y él las corta siempre, sobre el control que tienen sobre Argentina, R comenta que la gente interesante o está en el Alvear o enfrente en el Blac, comento que tenemos especiales relaciones en Paraguay, tanto con el Presidente como con el Director de la Central de Iquazur.

MA dice de retirarse porque tiene el avión enseguida, se organiza la siguiente comida el próximo viernes 11, ya que el miércoles es fiesta en Madrid y el jueves no podía porque tenía presupuesto. Se bromea por la gabardina de un tono similar a la de los Comisarios, a lo que R2 añade que solo le ha cambiado los botones, MA matiza que es una prenda italiana de gran nivel.

Cuando MA se marcha, comento que no había comprendido lo de ir a medias y que por tanto la prov. de 90 habría que dividir en dos, R dice que MA se apuntó cuando le comentaron que íbamos a trabajar en este tema y ofreció pagar a medias. No obstante señalo que este costo era para un avance y no para un proyecto al completo.

No obstante se insiste en que no se le aprecia a LOR mucha trascendencia respecto al grado de daño que puede causar. R dice que para él es muy importante abrir los ojos y orejas para todo lo que pueda hacer a partir de ahora. Vuelve a insistir en RAM como dato crítico a lo que se vuelve a replicar que igual está trabajando como doble agente y los ha engañado adecuadamente a los de PMX.

También se señala la conveniencia de hacer las penetraciones en el entorno de LOR con cierta calma, aunque dado el factor tiempo hay que doblar los esfuerzos para que la información conseguida sirva en el momento estratégico y no después que ya no tendría ningún valor operativo.

A R2 le preocupa que alguien de REP o de SV siga "enganchado" con LOR y le esté facilitando datos vitales de estrategia del plan ahora en marcha y que le permita maniobrar contra los intereses de su Jefe. Se vuelve a mencionar de pasada la traición de ABELLO. Sobre RAM comentamos que lo largan porque hace negocios con los que REP pierde mucho dinero y R dice que no es por eso, pero no añade más detalles.

R insiste en RAM y no quiere confundirlo con MA Debesa, ya que le apartaron de DG porque ellos detectan que hace jugadas turbias y dado el nivel de información no lo despiden ni lo quitan a los pocos meses de nombrarlo, aunque le aparcan y desactivan.



R añade que a RAM por sorpresa le largan y le mantienen de asesor de BRU para sorpresa de todos. Vuelvo a ratificarme en el dato e insisto en que está ayudando a PMX en especial cómo funciona la estructura, como se toman decisiones...

R2 añade que BRU no se lleva nada bien con FAI, pero que ahora hay un frente común que es LOR, aunque cada uno tiene intereses contrapuestos. R2 señala que el dato de la posible enfermedad de FAI no le ha sentado muy bien a MA. Se aclaran estos datos en el sentido de que debemos trabajar en conjunto y si hay algún dato negativo para alguna de las partes se silencie y se potencie el que interesa a los dos.

Para subrayar este acuerdo conjunto, R dice que ambos BRU y FAI intercambian datos y han hablado de la conveniencia de ir juntos en este asunto, por lo que difícil es que aparezcan datos en contra de uno u otro por parte del contrario, no obstante digo que para nosotros la prioridad son ellos, esto es R y R2 ya que fueron los primeros que acudieron como clientes, comentario que los dos agradecen y que lo comentado no debe de ser referido a MA bajo ningún concepto.

R insiste que cuando MA le llama y le dice que van juntos y que BRU le confirma que ya habló con FAI en ese sentido, lo que más le preocupa es que como ellos creen, interviniendo entonces R2, que FAI se vea abocado en nombre de SV de ceder algo a PMX, en el sentido de parcelas de poder y BRU deje de ser ejecutivo en beneficio de un Cons. Delegado con plenos poderes que podría ser de FAI con tendencia a que PMX se beneficie del cambio de orientación de la empresa.

Ante esta revelación de R y R2 opto por proponer que se elaboren informes por separado y que los datos que "quemem", no conste en la información conjunta. R además dice que los temas personales que afecten a FAI (como grave enfermedad) no tiene porqué trascender en la información que ellos reciban. R2 dice que todo ocurre por algo y que cuando FAI era DG de la CX, BRU llevaba Energía y el otro el banco y al final BRU se marcha como Pres. de GAS N., pero la ilusión de él era serlo de la CX.

Ya que BRU era miembro del PSC, muy catalán y ejerciente y "ese callo", según R" se lo pisa FAI que no le deja recorrido. Cuando surge BRU como Pres. de REP, le apoya CX ya que GAS N es tanto de CX como de REP (que tiene el 30%), de ahí que el Vice de GAS sea BRU porque tiene más peso que la CX, aunque para ella sea GAS "la niña bonita" a la que miman por encima de todo.

El riesgo por tanto, según R2 es que en un "ataque de tiburones", si se machacan a LOR sin más no ocurre nada, pero si para hacerlo hay que negociar y entregar algo, el árbitro será CX lo cual no es bueno teniendo solo un 12% de REP. R hace una comparación con los nacionalistas, en el sentido de que siendo CX minoritaria hace de bisagra entre los dos bloques que ahora se posicionan en REP.

Esa visión, según R2, puede ser, en un momento en que la cosa se pone difícil y tienes que negociar entre bambalinas, la ruptura del pacto de sindicación de acciones entre SV y PMX, puede ocurrir que SV se quede sin fuerza y tiene que vender gran parte de sus acciones (entre un 5 y un 10%), si vende SV compensaría con lo adquirido por PMX con lo cual no pasaría nada y todo volvería a estar como antes.

Pero si SV no vende y PMX se mantiene el tema puede ser fuerte para REP según R2, al hablar entonces de BOT, señalando que suele comprar saldos, por lo que dependiendo del acuerdo de garantías que tenga, podría optar por ejecutar la deuda y quedarse con todo o parte de las acciones, en función de lo que decidan el resto de los acreedores (a lo que R2 replica que es el que está detrás), insistiendo nosotros en que no se le debe dejar fuera de esta historia porque puede ser un factor muy importante.



13



Ante estos, señalo que CR es tronco de MA, que prácticamente lo ha colocado él, a lo que R y R2 corrigen que no es exactamente así, ya que cuando estuvo en Santander ya se encargó de acercarse a BOT para su futuro. No obstante, estamos todos de acuerdo que CR no tiene para nada la capacidad de estrategia que tiene MA, a lo que R2 confirma que está montando un cristo tremendo en el banco, cosa que de sobra ha trascendido en el sector. Los dos confirman que le conocen mucho ya que han trabajado en Barna con él y que es muy flojito.

R2 apunta que las dos incógnitas que quedan por desvelar es si no se soluciona por las buenas y por las malas, se estaría negociando a espaldas de BRU y si es a cambio de ceder poder a un Cons.Del. todo se complicaría.

R dice que creía que todo estaba resultando fácil, pero cuando hoy su Jefe, después de estar en Cannes y ver a Sarkozy, se iba a B. AIRES y de pronto ha cancelado el viaje, quiere decir que ha recibido alguna información que le preocupa en exceso, aunque no se la ha transmitido a ellos. R comenta que esta mañana le ha llamado y en tono muy coloquial le dijo "te hacía en ARGENTINA" a lo que BRU le ha contestado que anuló el viaje porque tenía mucho trabajo y que se acercara al despacho, que una vez allí le ha preguntado qué era lo que sabía del trabajo encomendado, a lo que R había dicho que aún no tenía nada, pero le ha notado muy preocupado.

R deduce que algo ha pasado cuando ha cambiado de verlo todo tan fácil de momento se ha tornado distinto, aunque reconoce que BRU no le ha dado detalles (en un momento determinado R dice que su jefe directo es SUAREZ, por lo que quizás la familiaridad de antes se refiera a este último). R dice que "su Jefe es tan sibilino" que no le va a dar todos los datos que conoce, solo los contrastará si coinciden.

Estando con S BRU le ha llamado desde Cannes, por lo que la cosa no está tan clara y hay que estar muy al loro de todo. R2 añade que hay que valorar cuanto antes el nivel de capacidad para captar a CID, a lo que contesto que no se puede dar dos negativas continuas y de pronto cambiar de opinión, que hay que esperar a que CID sea quien tome la iniciativa, aunque no se descarta que sea muy pronto.

Insisto en que ahora puede ser el momento de aceptar sin cobrar, alegando que estará limitado de medios y que a través de amigos comunes se justificará esta ayuda en apariencia desinteresada. R dice que si aparece algún dato importante, sin esperar al viernes quedamos para comentarlo, señalando el Hotel H. habitual y que tanto RAF como yo seremos los dos interlocutores habituales.

Apunto también que por norma usar los tfno. de RAF y R2 en lugar de R y el mío, en especial para no dar facilidades a CNI ni para los SS de Méjico que ahora estarán muy pendientes. R dice que precisamente hoy él anuló una comida con CNI a lo que corrijo que es conveniente llevarse bien con ellos, ya que por lo general son gente correcta que mira por los intereses de España, incluida la industria estratégica como es REP.

R2 pregunta por la BOA y si sigue el mismo jefe (no se acuerda y le apunto MUÑIZ), aunque digo que es una brigada cada vez menos operativa porque solo hay un sentido de la información de nosotros a ellos y no a la inversa, de ahí que el DAO no amortice las plazas que van quedando con las jubilaciones y R ratifica este criterio y apunta que hasta que no cambien de filosofía no hay nada que hacer.

Les apunto que al CNI les fastidia que el CNP haga trabajos de inteligencia a lo que R2 no se lo termina de creer y pregunta si eso es cierto, ya que si a la BOA se le quita la INFO que le da extranjería no tendrían nada que hacer, ni informes de nacionalidad ni nada de los asuntos de proyección pública más habitual.



Se habla de temas generales, del daño que hace Sarkozy a los intereses de España sin que nadie haga nada dada la debilidad del Gobierno actual, a lo que R confirma por la experiencia de los temas que lleva, poniendo como ejemplo la arbitrariedad que ha hecho en Libia con total impunidad para quedarse con todo el petróleo, con lo que ya ve problemas con las explotaciones de REP en dicho país.

De nuevo apunto el dato del asunto del gaseoducto de la frontera entre Albania y Turquía y la posibilidad de que un conocido pueda vender su porcentaje a una firma española en detrimento de los israelíes que le están presionando hasta el extremo de acusarle de blanqueo de capitales, por lo que actualmente está imputado. R2 muestra cierto interés en quienes son los beneficiarios de esa movida a lo que prometo ser más explícito en posteriores encuentros.

Como explicación de conocer los datos, comento que estoy trabajando de manera tangencial en ello y que si les interesa yo les comentaré los detalles, a lo que ambos dicen que les interesa mucho ya que están en el Kurdistán y abrieron una oficina en Ervila (¿), por ahora con el propósito de extenderse en breve. Asunto similar respecto a un destino en Pakistán de un Com. recomendado por su sindicato.

Al hablar de actuaciones "miopes" se señala a BIG como ejemplo de interés a corto plazo respecto a los americanos, a lo que R insiste que así lleva años y R2 que su antiguo jefe (JM) reconocía que no sabía cómo se financiaba.

Al hablar de JM R2 pregunta como consiguió su puesto en IBER a lo que le apunto que fue a través de RMF en su calidad de Secr. de Estado.

Se fuerza la despedida agradeciendo la franqueza demostrada al hablar tan claro de los posibles conflictos entre REP y CX y que ello posiblemente determinará una manera de hacer el trabajo con dos equipos, aunque los datos comunes sirvan para ahorrar los costos y tiempos de trabajo en beneficio de todos.

Respecto al error de la matrícula del Bentley de LOR, R2 dice que está filmada la entrada por las cámaras de seguridad por lo que no hay duda. Que debe de haber una explicación y que conviene encontrarla.

Al estar lloviendo R se ofrece a acercarse a la oficina, agradeciendo el comentario sobre la calidad del vehículo por lo que R dice que es de la empresa.

Como despedida, señalo que OLI desconoce los acuerdos con ellos, a lo que contestan que ellos tampoco y dado el talante de OLI, les dijo que éramos de total confianza pero que no quería saber nada ni del trabajo ni de ninguna otra cosa al respecto.

Tanto R2 como R tienen muy buena opinión de OLI y alaban su nivel de discreción por lo que tampoco pensaban comentarle nada, tan solo R ratifica que respecto a nosotros dijo que creía que éramos los únicos que verdaderamente les podríamos ayudar en este tema y otros de naturaleza similar.

Mientras llegábamos a modo de comentario general de la familia le pregunto por Jesús (el constructor) y dice que está casi en quiebra ya que se le ha quedado todo a medias, solares, pisos e hipotecas cada vez más grandes, aunque por ahora se salva gracias a una constructora de Córdoba (los Barrancho) y les lleva varias fincas y a que lleva varias plazas de toros.

Le refiero que es muy amigo de DOMIN y que coincidimos en la boda de su hija en Palma y que es muy divertido. También comento de otro Tomás que es Subinspector y que me pidieron ayuda para ir a Haití a lo que R dice desconocer la razón de tal petición.



15



Hispanidad, martes, 08 de noviembre de 2011

*Manuel Manrique pide una prórroga de seis meses a la banca acreedora*

*Además, amplía hasta el 10% el paquete de Repsol a vender. Algunos bancos insisten en que el prestamista no debe reducir la deuda en 1.450 millones sino en 2.500. El hallazgo argentino dispara la cotización de la petrolera. Mientras, las cajas aceptan que López Corona siga en el Consejo, sólo que ahora representando a Sacyr*

*Manuel Manrique, sucesor de Luis del Rivero en Sacyr, tiene clara la hoja de ruta pero necesita tiempo. La idea es vender una parte del paquete de Repsol (20%) a un fondo soberano árabe o a un fondo de inversión o de capital riesgo, nunca a una petrolera directamente competidora. Aun así, el Gobierno, el del PSOE o el del PP, podría poner pegas si se opta por un fondo soberano del Pérsico: recuerden cómo empezó Cepsa y dónde acabó.*

*Ahí la novedad estriba en que los bancos exigen a Sacyr refinanciar la mitad del crédito, cuyo principal se eleva a 4.900 millones de euros. Hasta ahora se conformaban con que Sacyr vendiera repsoles por valor de 1.450 millones de euros, pero ahora la cifra se eleva hasta 2.500 millones. En otras palabras: que Manrique se verá obligado a vender, no ya entre un 5 y un 7% de la petrolera, sino un 10%.*

*A ello, Manrique ha respondido con una petición de prórroga, por seis meses, porque vender rápido es vender mal. Aún se desconoce la respuesta del sindicato bancario que lidera el Santander.*

*En el entretanto, genio y figura hasta la sepultura. Luis del Rivero pretende nombrar como su representante en el Consejo a Ángel López-Corona, precisamente el hombre cuya salida provocó la de Luis del Rivero. López-Corona representaba oficialmente a las cajas de ahorros presentes en el capital (14,5% de SyV) pero en realidad defendía los intereses de su amigo Del Rivero.*

*Ahora vuelve al hogar pero ya oficialmente como dominical del anterior presidente. Sólo se habrá perdido un par de sesiones.*

*Eulogio López*

Hispanidad, martes, 08 de noviembre de 2011. Carceller se queda con Cacaolat

*El petrolero y máximo accionista de Sacyr conquista una de las joyas de la desaparecida Nueva Rumasa*

*Damm se convierte en nuevo propietario de Cacaolat después de que el juez haya fallado a su favor. La cervecera invertirá 130 millones de euros para poner en marcha una nueva planta en la antigua fábrica de Cervezas Damm en Santa Coloma de Gramenet (Barcelona), un plan industrial para la planta de Zaragoza, una fuerte capacidad financiera, la creación de un negocio independiente respecto a los tres socios, el proyecto social y la capacidad de internacionalización de la marca.*

*Cacaolat será una empresa autónoma e independiente de sus accionistas con una participación del 49% de Damm y Cobega, respectivamente, y un 2% de Victory Turnaround.*

*Damm está participada en un 27,2% por Disa, propiedad de Demetrio Carceller, presidente de la cervecera y vicepresidente de Sacyr. A pesar de haber saltado al terreno público por su participación en Sacyr y en Damm, el principal negocio de Disa es el del petróleo, donde ocupa el quinto puesto en la lista por el número de estaciones de servicio.*

*Mariano Tomás"*

"Documento Charla 2.11.11"